

¿Juegas limpio? ¡¡Excelente!!

Veintiséis equipos excelentes en el juego limpio; veintiséis motivos de orgullo.

La participación de escolares integrados en sus correspondientes equipos y el comportamiento de los mismos es uno de los indicadores más destacados que son tenidos en cuenta en el desarrollo del Programa Juegos Deportivos Provinciales y más concretamente de su contenido complementario Almería Juega Limpio. Para garantizar el cumplimiento del aspecto principal de juego limpio que se promueve en el programa, se realiza el seguimiento de la participación de los equipos a lo largo de las actividades que se desarrollan. Su actuación es evaluada de cerca por el equipo arbitral o técnicos coordinadores de las diferentes jornadas, tanto en Ligas como en Encuentros Educativos de Promoción Deportiva, con la aspiración de que todas las actividades se desarrollen en un ambiente sano y educativo.

Si nos centramos en el contenido de las Ligas, los equipos con un comportamiento impecable durante las jornadas y concentraciones que las componen en las modalidades de Baloncesto, Fútbol Sala, Multideporte y Voleibol, obtienen como premio el **Reconocimiento Equipo Almería Juega Limpio** por sus valores de respeto y deportividad. Estos equipos ejemplares hacen fácil lo que para otros es difícil y es, nada más y nada menos, que pasar por las ligas sin recibir ninguna tarjeta u otra amonestación como faltas antideportivas en baloncesto y otras sanciones de carácter intermedio, o las de carácter definitivo que además acarrearán expulsión.

Así, todos estos equipos de los que hablamos han conseguido la máxima puntuación en el Criterio Almería Juega Limpio de su Liga y por tanto se les otorga el citado Reconocimiento que, contrariamente a lo que pueda parecer a "simple vista", son numerosos los equipos que lo obtienen por su juego limpio. En la edición 2012/13 de las Ligas Educativas han sido ya más de la mitad los equipos que juegan limpio; un total de 112 de los aproximadamente 200 equipos participantes.

Pero además, están aquellos equipos que a su vez consiguen este reto aunándolo con la máxima promoción de la participación entre todos sus integrantes, acudiendo a las actividades con el mayor número de jugadores en relación a la cantidad que tienen inscritos en el programa. A estos equipos que han obtenido el mayor ratio de participación junto con un comportamiento intachable en el desarrollo de las Ligas, se les ha otorgado el **Premio Excelencia Almería Juega Limpio** en cada categoría y modalidad deportiva. En total 18 equipos han sido los premiados.

En Encuentros Educativos ocurre lo mismo y se evalúa, además del correcto comportamiento que se da en la práctica totalidad de los equipos, aspectos tales como la continuidad y compromiso en la participación, la composición paritaria de género en los equipos en las categorías que lo requieran, etc. 8 han sido los equipos distinguidos con el Premio Excelencia en el Juego Limpio en el contenido de Encuentros.



Estos equipos tanto en Ligas como en Encuentros son auténticos estandartes del programa y motivo de orgullo para sus municipios por haber sido premiados por este hecho tan distinguido que tuvo un espacio muy destacado en la II Gala Almería Juega Limpio celebrada el pasado 27 de junio. De ellos, en las categorías alevín e infantil, la obtención del Premio Excelencia les ha servido además para ser invitados al Campus de las Estrellas Almería Juega Limpio que por segundo año se celebra el Sierra de Cazorla y que es un auténtico premio a su comportamiento ejemplar.

Además, es muy destacable como tener un comportamiento intachable en la pista, no está reñido con ser competitivo y lograr alcanzar los éxitos deportivos que nos proponemos. Este es el caso de los equipos Cajamar Juvenil Femenino de Voleibol, Vóley Femenino de Baloncesto y Huécija Cadete Femenino de Fútbol Sala que, además de obtener el Premio Excelencia en el Juego Limpio, han sido Campeonas, Subcampeonas y Terceras Clasificadas en el Criterio de Resultado de sus respectivas ligas.



Por municipios, **Cuevas del Almanzora** ha sido el que más Equipos Excelencia ha obtenido con tres, circunstancia esta que además le ha dado un fuerte impulso para alzarse también con el **Premio Clasificación General AJL de Ligas Educativas**, premio dotado con un lote de material deportivo y que también fue entregado en la Gala.

Los siguientes pueblos con más Equipos Excelencia han sido Balanegra y La Mojonera con dos equipos cada uno de ellos.



PREMIOS EXCELENCIA "ALMERÍA JUEGA LIMPIO" 2012/2013

LIGAS EDUCATIVAS DE PROMOCIÓN DEPORTIVA

MULTIDEPORTE		FÚTBOL SALA	
Promoción	BALANEGRA	Alevín	BALANEGRA
		Infantil Masculina	IES ALHADRA - JUNIOR INF. (Almería)
		Cadete Femenina	HUÉCIJA FS
BALONCESTO		Cadete Masculina	FS PULPÍ
Alevín	VENTA EL VISO (La Mojonera)	Juvenil Masculina	MOJOVEN FS (La Mojonera)
Infantil Femenina	BC. DALIAS INF	VOLEIBOL	
Infantil Masculina	CB BERJA	Alevín	PALOMARES (Cuevas)
Cadete Femenina	CDB ADRA	Femenina	CUEVAS
Cadete Masculina	EDM VERA A	Cadete Femenina	EDM VOLEIBOL SORBAS y CUEVAS
Juvenil Femenina	BC. VÍCAR	Juvenil Femenina	CAJAMAR VOLEY JUVENIL (Almería)
Juvenil Masculina	EM CARBONERAS		

ENCUENTROS EDUCATIVOS DE PROMOCIÓN DEPORTIVA

Ajedrez	EDM ROQUETAS DE MAR	Minifútbol	BALANEGRA
Atletismo	HUÉRCAL OVERA INFANTIL FEM.	Minivoley	CEIP URBINA CARRERA (Cantoria)
Balonmano a 5	CARBONERAS ALEVÍN	Tenis de Mesa	CTM HUÉRCAL DE ALMERÍA
Gimnasia Rítmica	EDM VIATOR	Rugby	CEIP LA JARILLA (Huércal de Almería)

